

Miércoles, 24 de Septiembre de 2008

León contará con un nuevo centro de educación infantil para favorecer la integración gitana e inmigrante

El gobierno autonómico concede una subvención de 403.000 euros para el centro, que estará en San Mamés y tendrá 43 plazas de cero a tres años

La consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades de la Junta ha concedido una subvención de 403.000 euros a la Fundación Gitana Hogar de la Esperanza de León para la construcción de un nuevo centro de educación infantil que acogerá a niños de etnia gitana e inmigrantes "ante la gran demanda de plazas escolares que se está registrando por parte de familias procedentes de varios países extranjeros", indican.

La confirmación de esta noticia se ha producido en el transcurso de una reunión que ha tenido lugar en la consejería de Familia y en la que han estado presentes su secretaria general, Carmen Ruiz; el delegado territorial de León, Eduardo Fernández; el presidente de la Fundación Hogar de la Esperanza, José Martín Mateos y la secretaria de la institución, Eva López Canseco.

En los próximos días se procederá así a la licitación de las obras de este centro de educación infantil, que será construido en un solar situado en la calle Gumersindo Azcárate, en el barrio de San Mamés de León y que ha sido cedido por Cáritas. El solar está ubicado al lado del centro de la Fundación Gitana Hogar de la Esperanza, que ya viene funcionando desde hace años.

El nuevo colegio tendrá capacidad para 43 niños de cero a tres años, y se prevé que pueda iniciar su actividad el próximo año, ya que en la zona existe una gran demanda de plazas escolares por el asentamiento de numerosas familias, tanto de etnia gitana como inmigrantes.